

Ricardo Cabrisas souligne la consolidation des liens stratégiques avec la Russie



La Havane, 5 juin, (RHC).- Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres de Cuba, a mis l'accent à Moscou sur la consolidation des liens stratégiques avec la Russie alors que Washington renforce le blocus de Cuba.

Ricardo Cabrisas a salué, au cours d'un entretien avec Youri Borisov, vice-président russe, la décision des entreprises russes de poursuivre leurs liens avec notre pays malgré les mesures punitives nord-américaines.

Youri Borisov a confirmé la volonté du gouvernement russe de continuer à participer aux programmes cubains de développement dans les secteurs de l'énergie, de la biotechnologie et de l'industrie automobile, entre autres.



Radio Habana Cuba